



木曽川で鮎の放流を行いました

6月19日、笠松保育園の園児15人が木曽川で鮎の稚魚の放流を行いました。

園児たちは園で鮎の生態を学んだ後、地元漁業協同組合の協力で準備された活きのいい約1,000匹の鮎とご対面。安全面を考慮し作られたスライダーにおそるおそるバケツを近づけて次々に流してきました。

「大きくなあれ!」「ばいばい!」と川に向かって手を振り、鮎の成長に思いをはせながら元気にみなど公園を後にしました。



羽島郡町村議会議員総会

6月29日、役場で第67回羽島郡町村議会議員総会が開催されました。

総会では、町議会議員として多年にわたり地方自治の発展に貢献された議員に、自治功労者表彰が行われました。また、岐阜地方気象台水害対策気象官の堀部 和秀氏による「天気図、注意報・警報等気象情報の見方」と題した講演が行われ、天気図の見方や気象情報に関する理解を深めました。

自治功労者表彰(当町関係分・敬称略)
【議員在職28年以上】 岡田 文雄



みそぎ餅が販売されました

6月30日、笠松菓子組合が毎年恒例のみそぎ餅の実演販売を笠松中央公民館で行いました。販売開始時刻にはすでに長い行列ができ、先頭の方は朝5時半から並ぶ熱の入りよう。

菓子組合の皆さんは横一列になり、慣れた手つきで手際よく焼き上げていきます。

購入したお客様は焼きたてのお餅の袋を手に、食べるのを楽しみにほくほくとした満足げな表情を浮かべていました。



100歳おめでとうございます

高野 ときさん

7月16日に満100歳を迎えた、長寿者褒賞金を贈呈しました。

古田町長から「おめでとうございます。いつまでもお元気で」と祝賀状と花束を手渡されると、笑顔を見せられました。

